

Ausstellung zum Thema «Aktiv»

Die Kunstschaffenden Ursula Altenbach, Silvia Bachmann, Annamarie Ismail und Marion Schönenberger stellen in Goldau aus.

Die Ausstellung «Aktiv» findet im Atelier R6 an der Parkstrasse 37 in Goldau mit den Kunstschaffenden Ursula Altenbach, Silvia Bachmann, Annamarie Ismail und Marion Schönenberger statt.

Ursula Altenbach sagt: ««Wenn ich mir ein neues Thema aussuche, entsteht in meiner Seele, in meinem Kopf zuerst eine Geschichte. Dieses Mal war es für mich: nach innen schauen, und da dachte ich an die Höhlen, die vor vielen Jahren die Behausungen unserer Vorfahren waren. In den Höhlen lebten Menschen und Tiere, suchten Schutz und Wärme. So sind unsere Urgefühle in Steinen und Höhlen verankert. Was für mich dem «Ins-Innere-Schauen» entspricht und was bedeutet, als Mensch die inneren Werte zu finden.»

Verrückte Farbenspiele und Illusionsmalereien

Silvia Bachmann schreibt: «Bunte, kräftige Farben, das ist meine Leidenschaft.» Sie liebt die Abwechslung und findet immer wieder neue Ausdrucksformen. Sie lebt in Schwyz, umgeben von herrlicher Natur, Bergen und Seen, wo sie auch Inspiration für ihre «Blicke aus dem Fenster»-Bilder findet. Diese



Ein Werk der Künstlerin Annamarie Ismail.



Achtsamer Umgang mit der Natur ist ein grosses Thema in den Werken von Marion Schönenberger. Bilder: PD

Bilder sind in Illusionsmalerei festgehalten.

Annamarie Ismails Bilder sind äusserst spannend, farbig, verrückt und verspielt, von Farbenpracht bis Farbenwirrwarr, unterbrochen von kleinen, verspielten Elementen; ab und zu ein kurzer bruchstückhafter gegenständlicher Einblick, der meist das Thema andeutet und dann gleich wieder eintaucht in verrückte Farbenspiele.

Marion Schönenberger schreibt: «Meine Leidenschaft für Farben und deren Herstellung aus natürlichen, teils selbst gemachten Pigmenten und Bindemitteln fusst auf dem Wunsch nach einem tiefen Verständnis für das Material und einem achtsamen Umgang mit unserer Umwelt. Diese Verbundenheit mit dem kreativen Schaffensprozess und meine bewusste Entscheidung, nachhaltig zu arbeiten, machen meine Kunst besonders und authentisch.»

Zur Vernissage am Samstag, 3. Mai, um 18 Uhr sind Interessierte herzlich eingeladen. Am Sonntag, 11. Mai, ab 14 Uhr führen die Galeristin und einige der Künstlerinnen durch die Ausstellung. Die Ausstellung dauert bis am 22. Mai 2025. Mehr auf www.irene-haenni.ch.

Merci-Bus kommt nach Innerschwyz

Innerschwyz Zum 100-Jahr-Jubiläum der Migros tourt ein original Migros-Verkaufswagen von 1986 als Merci-Bus durch die Schweiz und lädt in 100 Gemeinden die Menschen ein, mitzufeiern. Vom 1. Mai bis 26. Juni macht der

Einblick in Kunstwerke der kantonalen Sammlung

Die Kulturkommission und das Ankaufsgremium zeigen die Kunstwerke, die im letzten Jahr angekauft wurden.

Seit Mitte der 1980er-Jahre sammelt der Kanton Schwyz systematisch Kunst. Über die Jahre ist die kantonale Kunstsammlung auf einen Bestand von mehr



Geöffnet ist sie an den Wochenenden vom 3. und 4. sowie 10. und 11. Mai. Zur öffentlichen Vernissage am 1. Mai um 19 Uhr sind alle Interessierten eingela